
                    
Gacet i l la  independiente  de San Roque 

con el nuevo plan general 
todavía en periodo de exposi-
ción pública, ya se le ha pues-
to fecha a la apertura del nue-
vo campo de golf del Albarra-
cín. Coincidiendo con las cele-
braciones del tercer centena-
rio de la ciudad en pleno mes 
de Mayo de 2006, el que será 
alcalde por esas fechas, J. 
Antonio Ledesma, hará el sa-
que de honor desde el tee del 
hoyo uno frente a la casa 
club. El ínclito ya está practi-
cando en el club la Cañada y 

recibe clases de Ildefonso Ber-
múdez para estar a la altura el 
día de la inauguración.  La noti-
cia de la construcción de este 
campo ha sido muy bien recibi-
da entre los parcelistas y habi-
tantes de esa zona de San Ro-
que que no paran de acudir a la 
Oficina Técnica Municipal bus-
cando a Ledesma para felicitar-
lo y mostrarle su agradecimien-
to. El todavía alcalde Pepe Váz-
quez y el concejal de Obras y 
Servicios Paco Rodríguez, han 
aprovechado las jornadas sobre 

 E L  P E R R O  

V I A J E  A  L A S  E N T R A Ñ A S  
D E  L A  I N F O R M Á T I C A  E N  
E L  A Y U N T A M I E N T O  
S A N R O Q U E Ñ O .  

La redacción del Pe-
rro pide disculpas a 
Pepe Vázquez por 
no haberlo incluido 
en el anterior núme-
ro de la publicación. 
 
Usted, como alcalde de esta 
nuestra ciudad, siempre tendrá 
un lugar preferente en esta pu-
blicación al igual que la tuvo el 
anterior. Los profesionales que 
nos dedicamos al difícil mundo 
del periodismo también tene-
mos nuestros fallos y por eso le 
pedimos disculpas. Desde aquí 
quiero agradecerle a usted y al 
resto de la corporación la liber-
tad que me dan para poder edi-
tar esta hoja con la sola inten-
ción de caricaturizar la vida 
política sanroqueña y despertar 
una sonrisa a la gente que tiene 
sentido del humor. El solo 
hecho de tener alojada nuestra 
web en el servidor del ayunta-
miento ya supone un ejercicio 
de respeto a la libertad de ex-
presión  por parte del equipo de 
gobierno actual y del anterior. 
Muchas gracias. 
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¡Aviso! 
Se necesita alguien que 
ponga orden en el ayun-
tamiento de San Roque. 
Abstenerse políticos. 

Ledesma, que para entonces ya será el alcal-
de, inaugurará el nuevo campo con la com-
petición a la que se espera acudan los mejo-
res profesionales de este deporte. 

El Ancarde 

© J. Mena 

campos municipales de golf 
que se están celebrado en 
estos días en la ciudad para 
anunciar  el evento y explicar 
las características del nuevo 
campo. Según Rodríguez, es-
te contará con 18 hoyos en 
un bonito recorrido de los que  
cinco serán de gran tamaño 
por si alguno tiene que escon-
derse o como se dice colo-
quialmente “coger el boque-
te”. Pepe Vázquez ha mani-
festado que el uso del campo 
será gratis para todos los fun-
cionarios municipales sanro-
queños y que podrán practi-
carlo libremente incluso en 
horario laboral. “Estooooooo, 
ya que no dan un palo al 
agua, por lo menos que se lo 
den a la pelotita”                     

La 1ª copa de golf 
“Albarracyn Cup” 
se celebrará en 
San Roque en 2006 

foto, Diego, el más ve-
terano de los cuatro en 
el ayuntamiento, ha 
escogido el mejor lugar 
del habitáculo y trabaja 
sobre una mesa diseña-
da por la NASA para el 
control de los vuelos 
espaciales y ahora apli-
cada a departamentos 
informáticos y laborato-
rios de investigación y 
desarrollo, (I+D), como 
en el caso de San Ro-
que. El resto de la habi-
tación es similar al aco-

En el CPD (Cuatro Por 
Dos), es decir que don-
de caben dos hay cua-
tro, trabajan diariamen-
te Fernando, Dieguito, 
David y Juanma para 
que la maquinaria in-
formática del Ilustre 
funcione a la perfec-
ción. Este departamento 
aunque dispone de poco 
espacio es un ejemplo 
de organización y cuen-
ta con lo último en ma-
teria tecnológica. Como 
se puede apreciar en la 

gedor rincón que se 
muestra y aparte de los 
demás pupitres simila-
res a este se comple-
menta con paneles de 
control, cuadros sinóp-
ticos, un almanaque, 
una foto de comunión 

de David y el calenda-
rio de la liga. Francisco 
Guzmán, asesor del 
alcalde en esta materia, 
ha dicho que es bueno 
que las computadoras 
estén juntitas. “Es que 
así la información pasa 
más rápida” 

Dieguito el del Parral en su cuidada mesa 


